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In rotta verso le vacanze
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Amici lettori, anche per questa estate 2008 è giunto il momento dei saluti.
Come per tanti di voi, anche ‘Logos’ va in vacanza, approfittando del perio-
do di pausa per perfezionare la propria offerta editoriale. La logica del free-
press commerciale ci impone infatti di chiudere per il periodo estivo: la
distribuzione porta a porta non ci permette di ‘selezionare’ i nostri lettori a
casa o in ferie, e gli stessi sponsor, che ci permettono di crescere, preferisco-
no reclamizzare i loro prodotti in altri periodi dell’anno. 
Se un anno fa questo editoriale era un primo bilancio di un’avventura appe-
na cominciata, ora è una piacevole constatazione della nostra affermazione.
Le vostre segnalazioni ed i vostri apprezzamenti sono per noi una testimo-
nianza tangibile della vostra attenzione, cosa che non può che renderci orgo-
gliosi. Questo è per noi stimolo di migliorarci, individuando le notizie che
più toccano la vostra sensibilità e rispondono alle vostre esigenze. E’ così
che, passando per alcuni sbagli o ‘cambi di rotta’, cerchiamo di migliorarci. 
‘Logos’ vuole essere sempre più il vostro giornale, per questo è nostro com-
pito offrire un servizio quanto più professionale e puntuale ad inserzionisti e
lettori. Il raggiungimento di questo obiettivo passa dal lavoro quotidiano,
fatto con passione ed entusiasmo, della nostra redazione. Da mattina a sera i
miei colleghi si prodigano per verificare e strutturare un discorso comunica-
tivo sempre più moderno e preciso. Loro, insieme ai nostri collaboratori,
sono l’interfaccia del mondo che raccontiamo: vivono il paese, lo sentono
‘casa’ e lo riportano, cercano di trovare gli aspetti negativi per proporre
soluzioni che li migliorino. 
Purtroppo la situazione per tante famiglie e commercianti del nostro territo-
rio non è rosea: i costi della vita, l’insicurezza del lavoro, i problemi perso-
nali creano angoscia e rallentano la ripresa. Per questo il nostro augurio di
buone vacanze vuole essere di stimolo per ritrovarci dopo le ferie per rac-
contare un territorio che ancor più vuole migliorarsi.

direttore@settimanalelogos.it



I Giovani del mondo verso Sydney

S  
i tratta del più grande 
evento al mondo dedicato 
ai giovani. Già nel 2005, al 
termine dell’ultimo giorno 
della Giornata Mondiale 
della Gioventù di Colonia 

in Germania, era stato annunciato 
che Sydney, in Australia, avrebbe 
ospitato la XXIII Giornata Mon-
diale della Gioventù. Un evento, 
ideato da Papa Giovanni Paolo II, 
che raduna giovani da ogni parte 
del mondo, giovani accomuna-
ti dalla stessa fede nella Chiesa 

Cattolica, dallo stesso 
desiderio di cresce-
re spiritualmente 
nella preghiera e 
nella riflessione. 
Per tanti sarà l’oc-
casione per dare 
una risposta a de-
gli interrogativi 
celati dentro, nel 
proprio cuore, per 
constatare che non 
si è soli in questo 
difficile percor-
so di fede ma che tanti, come noi, 
sono in cammino. Il tema scelto si 
riassume in una frase “Avrete forza 

dallo Spirito Santo che 
scenderà su di voi e 

mi sarete testimo-
ni”, frase impegna-
tiva che mette in 
gioco innumerevoli 
altri significati cor-
relati ad essa, amo-
re, fede, speranza, 
missione, servizio. 
Ora è tempo degli 
ultimi preparativi. 
I pellegrini italiani 
sono pronti, cari-

chi, gioiosi. Li attende un viaggio 
pesante, tante ore di volo, è vero, 
ma saranno ripagati dall’incontro 

Il fenomeno ‘iPhone’

U  
na vera e propria rivo-
luzione nel campo della 
telefonia mobile! Da ieri 
l’iPhone, prodotto dalla 
Apple, è in vendita nei 
negozi italiani e di tutto 

il mondo, nella nuova versione 3G, 
con una grafica eccezionale. Non è  
più semplicemente un telefonino. 
In questa macchina portatile della 
‘screen generation’ sono assembla-
te molte funzioni che consentono 
molteplici attività. Appena digitata 
l’icona, ecco che compare una ta-
stiera virtuale che risponde al tatto. 
E qui si può scegliere, se accedere 
alle chiamate più recenti o a quelle 
preferite, oppure ai contatti archi-
viati nella rubrica. Ogni persona 
può essere ‘personalizzata’ inse-
rendo, oltre al nome e al numero, 
la foto, l’indirizzo, le date parti-
colari come il compleanno oppure 
una suoneria diversa che consenta 

di riconoscere immediatamente 
chi sta chiamando. L’invio di sms 
risulta rapido e può conservare, 
nella stessa schermata, lo scambio 
di messaggi tra due persone. Ma 
ciò che rende l’ iPhone ancora più 
particolare è la navigazione su In-
ternet, che consente di collegarsi al 
Web in modo veloce da qualsiasi 
parte del mondo. Testi, documenti, 
foto o video di You Tube possono 
essere letti e ascoltati con facilità, 
ruotando il telefonino in orizzon-
tale o ingrandendo i testi, per poi 
salvarli o inviarli immediatamente 
per email. C’è inoltre  la possibi-
lità di ricevere le email diretta-
mente sul display o sincronizzare 
l’iPhone con il proprio computer. 
Interessante è la funzione di na-
vigatore satellitare: grazie all’in-
troduzione del Gps che individua 
la nostra geo-localizzazione e che 
varia se noi ci spostiamo, possiamo 
per esempio, se abbiamo voglia di 
pizza, digitarne il nome per vede-
re comparire un elenco, indirizzo 
e numero telefonico delle pizzerie 
più vicine a dove ci troviamo. Non 
manca, infine la funzione iPod, che 
consente, grazie all’ottima qualità 
dell’audio, di ascoltare la musica 
anche senza gli auricolari

con il Papa, dall’allegria che carat-
terizza le Giornate Mondiali della 
Gioventù, dalle amicizie nate in 
quei giorni condivisi. Manca vera-
mente poco e anche i giovani del 
nostro territorio, come i ragazzi 
di Cuggiono e Magnago, stanno 
ultimando i preparativi per la par-
tenza. Dal 15 al 20 luglio saran-
no i protagonisti di un’esperienza 
unica, impegnati nel raccogliere, 
nella ‘Terra dei canguri’, per quan-
to possibile volti, emozioni, gioia, 
intuizioni, spunti da conservare 
e approfondire al ritorno a casa e 
quindi da testimoniare nella vita di 
tutti i giorni. 
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Una nuova calda estate italiana

E  
state... quante parole 
nell’immaginario col-
lettivo si ricollegano a 
questa stagione: mare, 
montagna, gite, feste 
all’aperto, ritornelli mu-

sicali.... E partiamo proprio da qui 
per provare a dare una prima de-
scrizione di questa estate italiana 
2008. La ‘colonna sonora’ ufficiale 
non è stata ancora proclamata, ma  
possiamo a buon ragione pensare 
che il ritmo possa essere quello 
di Giusy Ferrari, talento della tra-

smissione ‘X-Factor’, con ‘Non ti 
scordar mai di me’. Ma cosa non 
scorderemo di questi mesi? Per 
fortuna a livello climatico, dopo 
un avvio quasi autunnale, si è tor-
nati alla normalità, con un bel sole 
caldo per tuffi in piscina e gite nei 
weekend. Una prima parziale delu-
sione collettiva è sorta in tutti noi 
con la fine anticipata dell’Europeo  
di Calcio. Tutti noi sognavamo 
ancora una volta delle ‘Notti ma-
giche’ per esultare nelle strade e 
nelle piazze, ma con il sentimento 

di crisi che sta colpendo molti ita-
liani, questa volta nemmeno il cal-
cio è riuscito a venire in nostro soc-
corso. E tra rifiuti a Napoli, crollo 
nei consumi e benzina ogni giorno 
più cara, questa ‘Estate italiana’ 
rischia di essere una stagione con 
il portafoglio vuoto. A suscitare e 
scuotere il sentimento popolare, 
come purtroppo avvenuto lo scor-
so anno con Chiara Poggi a Garla-
sco, è ancora una volta l’omicidio 
di una giovane ragazza. In questi 
giorni, televisioni e giornali hanno 

Dalla Nazionale alla cronaca, gli eventi che segnano l’estate 2008
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ripetutamente portato l’attenzione 
sulla morte di Federica Squarise 
in una nota località di villeggiatura 
spagnola. E con una vicenda che va 
tristemente a concludersi un nuovo 
capitolo di discussione che si apre: 
l’autorizzazione alla sospensione 
dei trattamenti per Eluana Engla-
ro. Insomma, cambiano i nomi e 
le storie ma non le tematiche. Spe-
rando che questa ‘Estate 2008’ ci 
regali anche qualche gioia, magari 
proprio alle Olimpiadi di Pechino 
in programma il prossimo agosto.
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Olimpiadi, tra storia ed emozioni

I
Giochi Olimpici sono un
evento sportivo quadrien-
nale che prevede la com-
petizione tra i migliori
atleti del Mondo in quasi
tutte le discipline sportive

praticate nei cinque continenti. Pur
essendo comunemente chiamati
anche ‘Olimpiadi’, non sono da
confondere con l'Olimpiade. Ques-
t'ultima indica l'intervallo di tempo
di quattro anni che intercorre tra
un'edizione dei Giochi Olimpici e
la successiva. Il motto dei giochi
olimpici è ‘Citius, altius, fortius’,
ovvero ‘Più veloce, più alto, più
forte’.                                            

di Andrea Scampini

Sarà Antonio Rossi il ‘nostro’ portabandiera alle prossime Olimpiadi
di Pechino, in programma a partire dal mese di agosto. Nato a Lecco
il 19 dicembre 1968, il canoista fa
parte della Fiamme Gialle, il Gruppo
Sportivo della Guardia di Finanza, ed è
tra gli Azzurri che vanta medaglia olim-
piche nel maggior numero di edizioni,
quattro, primato che divide con la
schermista Giovanna Trillini. Un rico-
noscimento importante per l’atleta di
‘casa nostra’ che lo ripaga del duro
lavoro e dei successi che in questi anni
è riuscito a raggiungere, regalando a
tutti noi tifosi, grandi gioie e soprattutto
tantissime emozioni. 

Antonio Rossi: portabandiera dell’Italia a Pechino

nero visti come una festa ‘paga-
na’, tanto che nel 393, l'imperato-
re Teodosio I li vietò, ponendo
fine a una storia durata mille anni.
Dai Giochi Olimpici dell'antichità
le donne erano completamente
escluse. Il barone Pierre De
Coubertin, alla fine XIX secolo,
ebbe l'idea di organizzare dei gio-
chi simili a quelli dell'antica
Grecia, e quindi preclusi al sesso
femminile, ma su questo punto
non venne ascoltato.  

LA STORIA
Le prime olimpiadi si svolsero nel
776 a.C. ad Olimpia; i Giochi
erano essenzialmente una manife-
stazione locale, e inizialmente
veniva disputata solo una gara di
corsa, lo stadion. Successivamente
altri sport si aggiunsero alla corsa
ed i Giochi arrivarono così a com-
prendere: corsa, pugilato, lotta e
pentathlon. Da quel momento in
poi, quindi, divennero lentamente
sempre più importanti in tutta la
Grecia antica, raggiungendo l'api-
ce nel VI e nel V secolo a.C. Le
Olimpiadi avevano anche un'im-
portanza religiosa, in quanto si
svolgevano in onore di Zeus. Con
il passare del tempo il numero di
gare crebbe sempre più, arrivando
a venti, e le celebrazioni si estese-
ro così su più giorni. I Giochi si
tenevano ogni quattro anni e il
periodo tra le due celebrazioni
divenne noto come Olimpiade.
Per tutta la durata della manifesta-
zione venivano sospese le guerre
in tutta la Grecia: questa pausa era
chiamata ‘Tregua Olimpica
Ekecheiria’. I greci usavano le
Olimpiadi come uno dei loro
metodi per contare gli anni. La
partecipazione era riservata a
greci liberi che potessero vantare
antenati greci. La necessità di
dedicare molto tempo agli allena-
menti comportava che solo i
membri delle classi più facoltose
potessero prendere in considera-
zione di partecipare. Negli anni,
però, persero gradualmente impor-
tanza; con l'aumentare del potere
Romano in terra Ellenica e quan-
do il Cristianesimo divenne la
religione ufficiale dell'Impero
Romano, i Giochi Olimpici ven-

L’ERA MODERNA
La prima Olimpiade dell'era
moderna si svolse ad Atene nel
1896. A partire dal 1924, vennero
istituiti anche dei Giochi Olimpici
invernali specifici per questi tipi

di sport. A partire dal 1994 l'edi-
zione invernale non si tenne più
nello stesso anno dell'edizione
estiva, ma sfasata di due anni.
Contrariamente alle speranze del
barone De Coubertin, le
Olimpiadi non impedirono le
guerre. I Giochi del 1916 furono
cancellati a causa dello scoppio
della Prima Guerra Mondiale e lo
stesso avvenne per i giochi del
1940 e 1944, a causa del Secondo
Conflitto Mondiale. Inoltre, i vin-
citori della Prima Guerra
Mondiale, impedirono alle nazioni
sconfitte di partecipare alle
Olimpiadi del 1920. Dal 1992 il
CIO, in occasione di ogni
Olimpiade, chiede ufficialmente
alla comunità internazionale (con

il supporto dell'ONU) di osservare
la tregua olimpica. 
POLITICA E OLIMPIADI

La politica interferì sullo svolgi-
mento delle Olimpiadi anche in
altre occasioni. Nell’edizione esti-
va del 1936 a Berlino furono uti-
lizzate come strumento di propa-
ganda dal Partito nazista tedesco.
Un incidente politico di scala
minore avvenne durante le cele-
brazioni dei giochi di Città del
Messico 1968. Due atleti afroame-
ricani della squadra di atletica leg-
gera, Tommie Smith e John
Carlos, durante l'esecuzione del-
l'inno statunitense alla cerimonia
di premiazione dei 200 metri, ese-
guirono il saluto delle Pantere
Nere, per denunciare il razzismo
contro gli afroamericani negli
USA. Negli anni Settanta e
Ottanta furono invece i boicottag-
gi a segnare i Giochi; prima furo-
no i paesi africani a boicottare le
Olimpiadi del 1976 per protestare
contro la tournée in Sudafrica, in
pieno regime di apartheid, della
nazionale neozelandese di rugby.
Ai Giochi di Mosca nel 1980
furono invece gli USA, assieme
ad altri paesi del blocco occiden-
tale, a rifiutarsi di partecipare a
causa dell'invasione sovietica
dell'Afghanistan. Per reazione, i
sovietici e i loro partner del bloc-
co orientale, boicottarono i suc-
cessivi Giochi di Los Angeles nel
1984.Uno dei capitoli più neri
della storia olimpica venne scritto
però nel 1972, in occasione dei
Giochi Olimpici di Monaco, in
quello che passerà alla storia
come il massacro di Monaco. Un
commando di terroristi palestinesi,
prese in ostaggio 11 membri della
squadra olimpica israeliana. Il ten-
tativo di liberazione da parte delle
Forze dell'ordine finì in un bagno
di sangue: morirono tutti gli atleti,
cinque terroristi ed un poliziotto.
Durante le Olimpiadi di Atlanta
1996, una bomba piazzata nel
Centennial Olympic Park, uccise
due persone e ne ferì più di cento.
La bomba fu messa da Eric
Robert Rudolph, che era un estre-
mista cristiano. Le Olimpiadi
Invernali di Salt Lake City 2002
furono le prime dopo gli attentati
dell'11 settembre 2001. Da questa
Olimpiade in poi i Giochi richie-
deranno uno standard di sicurezza
altissimo per la salvaguardia di
atleti e tifosi e per evitare così
altre morti assurde.  
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D
opo il servizio, appar-
so sul nostro settima-
nale la scorsa setti-
mana, in merito al-
l’entrata in funzione,
dal primo luglio, di

‘Movibus’, nei giorni scorsi abbia-
mo ricevuto la lettera  di una pen-
dolare - passeggera che ha posto

Interrogativi e perplessità in una lettera di una pendolare - passeggera 

“...in merito al nuovo trasporto”
Cara Redazione,

sono qui a scrivervi in riferimento al vostro articolo 
di settimana scorsa riguardo il nuovo trasporto pubblico 
del Nord-Ovest milanese e vorrei fare alcune osservazioni
conseguenti alla mia esperienza di pendolare - passeggera,
raccogliendo, credo, anche quelle di altri pendolari come
me, nonché degli autisti. Nonostante già da mesi si sapesse
del cambio di gestione per le linee di trasporto, il primo
giorno del subentro della nuova società i problemi sono stati
molti, primo fra tutti il fatto che gli autisti non avessero fir-
mato un contratto e non sapessero a quali corse, a quali
orari fossero assegnati e quale tragitto dovessero compiere. 
Anche nel corso della settimana per noi passeggeri i disagi
si sono susseguiti continuamente: mancanza di informazio-
ne, ritardi, corse saltate, inadeguatezze delle vetture. 
Ora, leggendo il vostro articolo, mi domando come in una
situazione come quella che vi ho descritto, noi pendolari
possiamo credere alle parole dell’Amministratore Delegato
Luigi Sardi, il quale, cito, dice: “La nascita di Movibus
consente di raccogliere le sfide che il trasporto su gomma si
trova oggi ad affrontare, ponendosi come obiettivo primo
quello del miglioramento del servizio a 360°, in termini di
efficienza, affidabilità, cortesia... ma soprattutto soddisfa-
zione del cliente”. 
Quale efficienza se i passeggeri non trovano posto a sedere
perché le vetture sono inadeguate al numero dei pendolari,
quale affidabilità se gli orari non vengono rispettati, quale
soddisfazione? Qualche pendolare, purtroppo, non avendo
altro modo, si è lamentato con gli autisti, che peraltro non
sono responsabili delle circostanze, qualcuno ha scritto alla
società o telefonato, altri hanno portato pazienza giustifi-
cando i disagi della settimana trascorsa con il fatto che fosse
la prima e che l’organizzazione sarebbe stata perfezionata;
tuttavia lunedì 7 luglio è avvenuta la classica goccia che ‘fa
traboccare il vaso’: lo sciopero. Su tutti i giornali sono stati
riportati gli orari garantiti dai sindacati, le fasce protette
per i pendolari, ma Movibus ha pensato bene di scegliere
degli orari che non combaciavano con quelli dell’Atm urba-
na di Milano città, e la gente come ha fatto ad andare al
lavoro?
C’è chi è stato costretto a prendere l’auto, chi è stato costret-
ti a prendersi un giorno di ferie... è giusto secondo voi? Non
era più semplice uniformare gli orari delle fasce garantite?
Più semplice e più rispettoso per noi viaggiatori? 
Se penso che tutto questo è accaduto nel mese di luglio, dove
l’affluenza dei passeggeri è minore, non oso immaginare a
quali problemi potremo andare incontro a settembre alla
riapertura delle scuole...
Spero con questa lettera di sensibilizzare Voi, ma anche la
Movibus, alla realizzazione di un concreto miglioramento
del servizio.
Saluti e grazie dell’attenzione
(lettera firmata)

alcune interessanti ed attente
riflessioni sul servizio. Dubbi,
interrogativi ed anche lamentele
che non sono solo di questa perso-
na, ma di tantissimi altri cittadini
del nostro territorio che ogni gior-
no utilizzano il trasporto pubblico
per raggiungere il posto di lavoro o
la scuola.    
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Tra le mete preferite Spagna e Grecia. In molti scelgono però la crociera

Le vacanze: mare, montagna o...
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M
are, montagna, lago
o città d’arte? Dove
vanno in vacanza gli
abitanti del nostro
territorio? Siamo an-
dati a chiederlo di-

rettamente a loro e, dalle persone
intervistate, ci siamo resi conto di
come siano davvero differenti e
svariate le scelte degli italiani che,
per la maggior parte, sembrano
prediligere le calde ed affollate
spiagge, anche se alcuni ci hanno
confidato di preferire la montagna
e le città d’arte. “Abbiamo scelto
la Spagna - ci hanno detto marito e
moglie, incontrati a Turbigo -
Innanzitutto perché i prezzi sono
più bassi rispetto ad altre località,
poi perché siamo già andati anche
lo scorso anno e ci siamo divertiti
molto”. “Per quest’anno ho scelto
la Croazia - afferma un altro citta-
dino turbighese - Ci sono luoghi
belli da visitare ed inoltre la spesa
non è eccessiva”. “Ad agosto -

ribadisce una giovane coppia di
sposi - stiamo a casa. Siamo appe-
na tornati da una crociera nel
Mediterraneo e quasi sicuramente
a settembre faremo qualche altra
vacanza, molto probabilmente in
Italia”. “Al mare - raccontano due
nonni a passeggio con i loro nipo-
tini - preferiamo la montagna”.

Accanto a queste persone fermate
durante il nostro ‘tour’ ci sono
anche coloro che ci hanno spiegato
come purtroppo per quest’estate
abbiano dovuto abbandonare
l’idea di un viaggio, chi perché
deve lavorare, chi, invece, perché
con la crisi economica è impossibi-
litato a spostarsi. Ed i ragazzi?

Quali sono le loro mete preferite?
“Andiamo a Riccione - ci hanno
confidato un gruppo di giovani -
perché è una delle località più ric-
che di divertimenti della nostra
Penisola”. “Noi - questa volta a
parlare sono due ventenni - abbia-
mo scelto la Spagna e più precisa-
mente Ibiza. Per le bellezze del
posto, ma soprattutto per i tantissi-
mi luoghi di svago”. “Ad agosto -
precisa una compagnia di adole-
scenti - si sta a casa, molti di noi
devono lavorare, mentre le vacan-
ze sono rimandate alle prime setti-
mane di settembre”. Ecco, quindi,
un primo quadro generale della
situazione - vacanze nel nostro ter-
ritorio. Anche se al primo posto
delle scelte ci sono quasi sempre
mare e spiagge, ci siamo resi conto
di come, comunque, la crisi econo-
mica di questi ultimi mesi ed anni
abbia condizionato, e non poco,
noi italiani nella decisione di anda-
re oppure no in ferie.         

La parola ad un’agenzia viaggio del Castanese
Durante la nostra indagine sui luoghi di villeggiatura preferiti da
chi abita nel nostro territorio, abbiamo parlato anche con due
responsabili di un’agenzia viaggi del Castanese. “Tra le mete prefe-
rite ci sono la Spagna, sia la costa che le isole, e la Grecia, con
offerte vantaggiose e convenienti, non solo per i giovani, ma anche
per le famiglie, e non solo per quanto riguarda divertimenti e spiag-
ge, ma anche come strutture. A queste si aggiungono le crociere che
negli ultimi periodi sono molto richieste. Inizialmente si pensava
alla crociera come una vacanza per persone adulte, famiglie o pen-
sionati, ora, invece, sono tanti anche i ragazzi che ce le chiedono. In
calo, invece, le località italiane, troppo care rispetto alla penisola
Iberica ed Ellenica”. Si parla di crisi? Avete avuto un calo di preno-
tazioni rispetto agli altri anni? “Sinceramente no. La vacanza è
qualcosa a cui si cerca di non rinunciare, soprattutto per staccare
da quella che è la routine quotidiana. Viene vista come un momento
di svago e di relax dopo le fatiche lavorative dell’intero anno”. Oltre
a questo bisogna anche dire come in tanti scelgano di prenotare con
un ampio margine d’anticipo, anche se sono in molti a preferire i
cosiddetti ‘last minute’.



N
on ci sono parole.
Perché di fronte a
quanto accaduto nel
pomeriggio di dome-
nica scorsa a Vizzola
Ticino, a pochi metri

dal Fiume Azzurro, ogni frase, pro-
nunciata a bassa voce o urlata con-
tro il cielo, perde di significato.
Sono da poco passate le 17.30,
Simone, 30enne di Arluno, si trova
sulle sponde del fiume Ticino.
Vuole trascorrere un tranquillo
pomeriggio di svago e relax, pren-
dendo il sole e lasciandosi, per
qualche istante, alle spalle le fati-
che della settimana lavorativa,
quando, all’improvviso, su tutta la
zona si abbatte un violento tempo-
rale. Simone e gli altri bagnanti
che sono a Vizzola Ticino, raccol-
gono in fretta le loro cose ed ini-

Il terribile episodio domenica a Vizzola Ticino. La vittima è un 30enne

Fulmine uccide giovane bagnante

ziano a correre, alla ricerca di un
riparo nella vicina boscaglia. E’ a
questo punto che, però, succede
l’irreparabile. Un fulmine si abbat-
te prima contro una pianta, sven-
trandola, poi sul giovane arlunese
che cade a terra esanime. L’allarme

è immediato e sul posto, dopo
pochi minuti, arrivano numerosi
mezzi di soccorso, tra cui, oltre
alle ambulanze, anche i Vigili del
fuoco, con i nuclei specializzati, ed
i Carabinieri. I soccorritori fanno
tutto ciò che è nelle loro possibili-

tà pur di salvare la vita al 30enne,
ma ogni loro tentativo si rivelerà
vano ed alla fine non possono fare
altro che constatarne il decesso,
informando successivamente, gra-
zie al telefono cellulare ed ai docu-
menti ritrovati addosso al ragazzo,
i suoi familiari. La notizia della
terribile tragedia si è subito diffusa
ad Arluno, dove Simone abitava,
ed in tutto il nostro territorio, get-
tando nello sconforto e nella dispe-
razione tantissime persone, paren-
ti, amici e tutti coloro che gli vole-
vano bene. Sono in molti a chie-
dersi il perché è successo tutto
questo e, soprattutto, come si possa
morire a soli 30 anni, con una vita
intera davanti, con tanti progetti
per il futuro. Interrogativi, rabbia,
dolore e lacrime che, oggi, si sono
trasformate in un silenzio quasi
irreale per ricordare ed onorare una
persona tanto speciale che da
domenica scorsa è volata per sem-
pre in cielo (Foto d’archivio).        

di Alessio Belleri
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DANY BAR
Gelateria Artigianale

Via Marconi, 2 - Inveruno

Propone

MenU’ colazione 3,50 euro
(cappuccino/ca�e' + brioches + spremuta d'arancia) 

Pranzo menU’ fisso 10,00 euro
(Primo + Secondo + Contorno + Bibita + Ca�e')

Mangia e bevi 5,00 euro
(panino / piadina + bibita/birra piccola + ca�e')

VI ASPETTIAMO TUTTI I GIORNI DALLE 6:30 ALLE 24:00

Tutte le domeniche Aperitivo con Gran Buffet a 4,00 euro

Domenica 6 luglio
Tutte le consumazioni saranno devolute a

Vener
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ra

dopo le 2
2:00
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O
ggi è uno fra i gior-
ni più belli della
vostra vita”, sono
state queste alcune
delle parole che,
venerdì 4 luglio, il

Sindaco di Arconate, Senatore
Mantovani, ha voluto dedicare ai
ragazzi che que-
st’anno hanno af-
frontato e superato
il primo grande tra-
guardo della vita di
ogni adolescente: la
maturità. Era orgo-
glioso il Primo
Cittadino, fiero dei
‘suoi ragazzi’, gli
stessi che 5 anni fa,
iscrivendosi al
Liceo d’Arconate, hanno contri-
buito alla nascita e alla crescita di
quella che è diventata una scuola
che dà tanto. E’ il secondo anno
che il Liceo ‘sforna’ ragazzi matu-
ri, e anche questa volta, come l’an-
no scorso, il Sindaco, nonché fon-
datore del Liceo, ha voluto dare

Premi ai Maturi

U
n weekend… a tutta
birra, targato
‘Ganassa’, quello che
si è svolto settimana
scorsa a Buscate Laa
buona musica, i gio-

chi a premi, ma soprattutto i fiumi
di litri di ottima birra hanno fatto
da richiamo ai tantissimi giovani,
provenienti anche da fuori paese,
che hanno affollato l’Area Feste di
Buscate. La ‘BirBusca’, arrivata
quest’anno alla seconda edizione,
si è rivelata un vero successo sia
per la qualità della musica che per
l’affluenza di pubblico, confer-
mandosi la vera ‘festa della birra’
made in Buscate, appuntamento
irrinunciabile dell’estate. I
‘Ganassa’, gruppo nutrito di giova-
ni volenterosi che hanno organiz-
zato l’evento, hanno fatto capolino
sulla scena buscatese giusto un
anno fa proprio con la ‘BirBusca’,

facendosi conoscere al pubblico ed
apprezzare per la loro creatività e
voglia di fare. “Siamo contenti
perché ormai la gente ci conosce e
ci segue con entusiasmo, parteci-
pando numerosi a quello che pro-
poniamo – ci spiega Oscar, uno
degli organizzatori – Dopo un
anno di attività, il bilancio di que-
st’esperienza è positivo, sia a livel-
lo di gruppo, che come risposta
alle nostre proposte e la ‘BirBusca’
ne è una prova”. Moltissimi giova-
ni, infatti, sono venuti per assistere
ai concerti dei tre gruppi principa-
li, gli ‘U Turn’, gli ‘On/Off’e i
‘Red hot tribu’. “Siamo convinti
che la ‘Festa della birra’ in qualsia-
si paese sia vista come un appunta-
mento fisso dell’estate, quasi
un’istituzione – prosegue Oscar –
Per questo, ci siamo attivati per far
sì che anche Buscate avesse la sua,
mettendo però il nostro marchio
distintivo”. Novità di quest’anno,
infatti, sono stati i giochi gonfiabi-
li per intrattenere anche i più picci-
ni e la vendita di gadget. 

Festa della birra

l’addio ai ragazzi con una festa in
cui sono stati loro i protagonisti
indiscussi. Stiamo parlando di
quella che, ormai, sta diventando
una tradizione: la festa dei matu-
randi, un modo simpatico per per-
mettere a ragazzi e professori che
per 5 anni hanno lavorato insieme
di salutarsi e, perché no, anche di
rilassarsi e divertirsi dopo i duri
mesi che hanno preceduto la tanto
temuta maturità. Simpatica è stata

anche l’idea dei
cappellini alla ‘Ro-
bin Hood’, tradizio-
nale copricapo stu-
dentesco, che il
Senatore ha regala-
to a ogni ragazzo e
che, come ha spie-
gato lui stesso, soli-
tamente viene bat-
tezzato all’atto del-
l’entrata in Univer-

sità con un taglio sulla punta. “Si
apre per voi ora un orizzonte lumi-
noso: l’università”, ha congedato
così i neo-maturati il Primo
Cittadino. A noi non resta che fare
un grosso ‘in bocca al lupo’ a tutti
loro  per tutto ciò che gli riserverà
il futuro!
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di Laura Crespi di Francesca Favotto

La spiaggia ad Arconate: è ora del ‘Batija Party’
Chi l’ha detto che per trovare un po’ di sabbia bisogna andare
necessariamente al mare? Anche quest’anno lo stadio comunale di
Arconate cambia aspetto per tre giorni, durante i quali avrete l’im-
pressione di partecipare a una vera a propria festa in spiaggia!
Stiamo parlando del Batjia Party ‘Voglia d’Estate’, organizzato
dall’Amministrazione Comunale e curato dal Consigliere Omar
Pedretti, che ha portato, e continuerà a portare, arconatesi e non, in
un’atmosfera estiva e festosa caratterizzata da musica, balli e tanta,
tanta sabbia! Si è ‘aperto il sipario’ ieri, venerdì 11 luglio, con la
serata ‘Batija club’ che ha avuto  inizio alle 21.30  e che ha visto
esibirsi i ‘Rollowash’, per poi dare spazio a un po’ di Revival anni
’80 e ’90 e che si è conclusa alle 2 del mattino con la musica di dj
Daniel. Ma il fine settimana in compagnia è appena iniziato: oggi,
sabato 12 luglio, i ‘Virtus 2000’, i ‘Dio della Love’,  dj set ‘Quelli
che c’ho l’Hummer’, dj Rod e dj Andrea animeranno la serata
‘Batija Love’. L’ultima serata sarà domenica 13 luglio, con il ‘Batija
Sunset’, che, questa volta, inizierà nel tardo pomeriggio, alle 18,
con le finali del torneo di Beach Volley e proseguirà alle 19 con
l’aperitivo accompagnato da musica latino americana e balli di
gruppo. Spetterà a dj Station chiudere in bellezza questi tre giorni!
Non ci resta che sperare che l’affluenza sia pari a quella degli anni
passati!.



Levrieri alla prima in notturna

L
o scorso sabato 5 luglio il 
nuovo cinodromo di Ca-
stano Primo è stato teatro 
di un’iniziativa davvero 
singolare e molto coin-
volgente. Per la prima 

volta sulla pista di via Olimpiadi 
ed in tutta Italia è, infatti, andata 
‘in scena’ la prima corsa di levrieri 
in notturna, alla quale hanno preso 
parte diversi soggetti delle diverse 
razze. Un appuntamento davvero 
unico nel suo genere e che è riu-
scito ad attirare numerose persone, 
non solo chi è amante di questi 
animali e di queste gare, ma anche 
molti residenti del nostro territorio 

curiosi di conoscere ed avvicinarsi 
a questo mondo. La gara, patroci-
nata dall’ Enci e dalla Fci, Fede-
razione Cinofila Internazionale, è 
stata organizzata grazie alla stretta 
collaborazione tra lo stesso Enci, il 
Gruppo Cinofilo Legnanese ‘F. Vi-
tali’ ed il Gruppo Padano Levrieri-
sti, con il patrocinio del Comune di 
Castano Primo. Ovviamente soddi-
sfatti tutti coloro che hanno lavora-
to per l’organizzazione dell’evento 
e che hanno intenzione di proporre 
altri appuntamenti simili. Da sotto-
lineare come si tratta di gare ama-
toriali, quelle dove, forse, i cani si 
divertono di più. 

U  
na settimana dedicata al 
ballo ed al divertimento, 
ma anche un momento di 
solidarietà verso il pros-
simo e le persone che, 
nella loro vita sono state 

meno fortunate. E’ con queste fina-
lità che l’Associazione Subacquea 
‘7mari’ di Castano Primo, in colla-
borazione con l’Associazione Pro-
mozione Sociale e Tempo Libero 
(APS&TL), ha deciso di organiz-
zare per le serate di mercoledì 23, 
giovedì 24, venerdì 25, sabato 26 e 
domenica 27 luglio, presso la Ten-
sostruttura di via Mantegna, ‘Festa 
di luglio’, momenti di musica ed 
ottimo cibo. Da sottolineare come 
lo scopo della manifestazione sia 
raccogliere fondi per l’acquisto di 
un climatizzatore per l’ospedale di 
Mibirizi, nel sud del Rwanda. La 
donazione dell’apparecchio sarà 
effettuata direttamente dal vice 
presidente dell’Associazione ca-
stanese, dottor Umberto Rivolta, 
quando, a novembre, raggiungerà 
la struttura (insieme alla spedi-
zione Moci, organizzazione non 
governativa alla quale la ‘7mari’, 

così come l’APS&TL, ha aderito) 
alla quale presterà la sua opera vo-
lontaria al servizio di quelle sfor-
tunate popolazioni.  Oltre a que-
ste serate, realizzate proprio per 
far conoscere alla cittadinanza il 
gruppo, l’Associazione Subacquea 
‘7mari’ nei mesi appena trascorsi 
si è attivata per cercare di promuo-
vere la sua attività. E’ stata infatti 
stipulata una convenzione con il 
centro ‘Acqua1Village’ di Casta-
no, riservando nei mesi di marzo, 
aprile, maggio e giugno 2 corsie 
per le attività acquatiche e la prova 
delle attrezzature; a breve saranno 
a disposizione le magliette della 
società, che sono state gentilmente 
sponsorizzate dalla stessa piscina 
castanese dove, come spiegato dal 
presidente della ‘7mari’, Luca Fu-
setti, l’Associazione ha trovato nei 
tre responsabili, Paula, Roland ed 
Emilio, la massima disponibilità e 
collaborazione. “La nostra speran-
za - commenta Luca Fusetti - è che, 
vista anche la finalità con cui sono 
organizzate queste serate insieme, 
siano davvero numerose le persone 
che parteciperanno alla festa”.

La Festa della ‘7mari’

U
na merenda in compa-
gnia nella splendida 
cornice del parco di 
Villa Rusconi. E’ questa 
la bellissima iniziati-
va promossa nei giorni 

scorsi dal gruppo ‘Accanto’, soste-
nuta dal progetto Ri - generati del-
la Coop ‘La Grande Casa’ di Sesto 
San Giovanni e dalla sezione soci 
Coop di Castano per quanto riguar-
da i generi alimentari e parte del 
materiale utilizzato, e rivolta alle 
famiglie con bambini da 0 a 6 anni. 
Diversi e davvero coinvolgenti 
sono stati i momenti di intratteni-
mento e di partecipazione, dalla 

classica merenda insieme ai giochi, 
dal collage all’angolo del trucco, 
alla semplice chiacchierata. Bello 
è stato vedere come all’iniziativa 
erano presenti non solo i bimbi con 
papà e mamma, ma anche nonni e 
zii. Scopo dell’evento è stato riba-
dire il principio per il quale basta-
no occasioni e gesti semplici per 
creare un clima di affiatamento e di 
vicinanze tra le persone che condi-
vidono lo stesso momento partico-
lare di vita, da cui possono nascere 
anche relazioni significative. Altri 
saranno i momenti come questo 
rivolti a tutti, genitori, figli, nonni 
o parenti che si vorranno realizzare 

Merenda in famiglia
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C
ertamente è una delle
priorità dell’attuale
Amministrazione Co-
munale di Castano
Primo, come confer-
mato anche dal Sinda-

co Dario Calloni. Stiamo parlando
della sicurezza del cittadino. “Due
i punti principali
sui quali stiamo
puntando l’atten-
zione - commenta
il Primo Cittadino
- Il primo riguarda
il bando per due
nuovi agenti di
Polizia locale, così
da aumentare l’at-
tuale organico e,
nello stesso tem-
po, riuscire a svol-
gere servizi in più
per la sicurezza
del cittadino, sia durante le ore
diurne che la sera. Il nostro obietti-
vo è rispondere alle esigenze ed
alle richieste della popolazione,
cercando di prevenire e reprimere
sul nascere eventuali problemi o

Tra le priorità,
c’è la sicurezza

A
rrivati a metà anno è
tempo di bilanci e di
programmare i pros-
simi eventi per il
Gruppo Alpini ‘Don
Gnocchi’. I primi sei

mesi sono stati davvero intensi,
con gli Alpini che hanno preso
parte, oltre agli impegni istituzio-
nali, anche a quelli Comunali,
sommati poi alle attività sezionali,
quali le feste organizzate da altri
gruppi, ricorrenze, inaugurazioni,
anniversari e la festa di primavera
a Milano. A questi si aggiungono
poi il Raduno Nazionale a Bassano
del Grappa, la serata del 2 Giugno
che si è svolta con il patrocinio del
Comune di Castano all’Audito-
rium ‘Paccagnini’ e che ha visto la
partecipazione del coro di monta-

gna ‘Monte Dolada’. Ma l’attività
degli Alpini non si conclude qui.
Nei prossimi giorni, infatti, il
Gruppo castanese sarà impegnato
alla Tensostruttura, in occasione
della quinta edizione della ‘Festa
Alpina’. Il 17, 18, 19 e 20 luglio
siete tutti invitati in via Mantegna
per trascorrere quattro serate in
compagnia, tra ottimo cibo e
buona musica. “Voglio ringraziare
- dice il capogruppo Mario Noé - i
sostenitori e gli sponsor, dal-
l’Azzurra Soccorso che, ogni anno,
mette a disposizione un mezzo per
il pronto intervento, al Corpo
Musicale Santa Cecilia ed all’Am-
ministrazione. Il 20 ci sarà inoltre
un minuto di silenzio per chi, pur-
troppo ci ha lasciato, e l’estrazione
della sottoscrizione a premi”.       

Il Gruppo Alpini:
festa e bilancio

eventi criminosi e che risultano
dannosi per la città”. Oltre a que-
sto, sempre in materia di sicurezza,
c’è in programma anche un imple-
mento dell’attuale sistema di
videosorveglianza dislocato in
alcune aree del territorio comuna-
le. “Tra i punti dove saranno instal-

late nuove teleca-
mere - continua il
Sindaco - c’è il
cimitero e la piaz-
za San Zenone,
dove sarà posizio-
nato un sistema
mobile con cui
poter tenere sotto
controllo l’intera
zona. Infine l’at-
tuale telecamera
fissa in piazza
Ardizzone , piazza
Mercato, sarà so-

stituita da una, anche lei, mobile”.
Insomma la sicurezza, a quanto
riferito, è certamente una delle
priorità dell’Amministrazione. Un
punto importante sul quale concen-
trarsi in modo serio.   

Giovedì 17 luglio incontro per i cittadini sul PGT 
La cittadinanza è invitata il prossimo giovedì 17 luglio in Villa
Rusconi per un incontro sul PGT (Piano di Governo del Territorio)
La serata, che avrà inizio alle 21, è stata organizzata proprio per i
cittadini di Castano Primo che avranno modo, nel corso dell’incon-
tro, di avere un quadro dettagliato della situazione e di intervenire
per chiarimenti o spiegazioni.
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di Alberto Bairati

Un’edicola ‘storica’:
passione da 40 anni 

D  
a 40 anni l’edicola è 
sempre lì, in via IV 
novembre 3: è la pri-
ma e l’unica rivendita 
di giornali di Casa-
te, dove dal 1968 si 

comprano i quotidiani al mattino, 
le riviste settimanali e le figurine 
per i bambini. L’idea di fondar-
la è di Piera Frambi, originaria di 
Cuggiono ma poi sposata a Casate. 
Ora Piera ha 79 anni e ci ha rac-
contato come cominciò la storia 
dell’edicola. “Avevo quattro figli 
piccoli e per fare un lavoro che mi 
permettesse di non allontanarmi 
da casa mi venne in mente di ge-
stire un’edicola- racconta Piera- a 
Casate non c’era e bisognava spo-
starsi nei paesi vicini per comprare 
il giornale”. Piera fece la richiesta 
per ottenere la licenza dal Comune 

ma dovette intervenire il direttore 
del Corriere della Sera. Piera gli 
scrisse una lettera di suo pugno e 
il direttore (nel ’68 si alternarono 
Alfio Russo e Giovanni Spadolini 
ma nessuno ricorda bene chi fosse) 
non solo si rese disponibile ma si 
recò personalmente a Casate per 
conoscerla. Da allora Piera si è 
sempre svegliata presto al matti-
no per aprire l’edicola e scambiare 
quattro chiacchiere con tutte le per-
sone che comprano il giornale. 

Giovani dell’oratorio

A  
nche quest’anno l’ora-
torio feriale volge al 
termine. Quella in 
corso sarà la settima-
na conclusiva, cinque 
giorni ricchi di inizia-

tive per un finale con il “botto”. 
Mercoledì 9 luglio è stato il gior-
no del “gitone” finale: i ragazzi 
delle scuole medie ed elementari 
sono stati portati al ‘Centro sporti-
vo Valle’ di Oneta (BG), un parco 
attrezzato con campi da calcetto, 
minigolf, tennis e molte altre strut-
ture dedicate al mondo dello sport. 
I ragazzi hanno avuto tutta la gior-
nata per dedicarsi a ogni  genere 
di attività sportiva e in più hanno 

partecipato a un “percorso a tappe” 
incentrato sulla resistenza. Giovedì 
si è svolta la grande caccia al teso-
ro. Come di consueto per i ragazzi 
più piccoli il gioco è stato pensa-
to all’interno dell’oratorio Maria 
Immacolata, mentre per i ragazzi 
delle medie la caccia si è svolta per 
le vie del paese, più precisamente 
in Piazza Europa e vie limitrofe, in 
tema con lo slogan di quest’anno 
‘PassinpiazzA’. Al termine tutti i 
ragazzi si sono ritrovati in oratorio 
per la conclusione della giornata 
e la merenda. Concluso l’oratorio 
feriale, lunedì ci sarà la partenza di 
alcuni dei ragazzi per la ‘vacanza 
estiva’ presso la ‘Colonia don Al-
bino’ della parrocchia di Cuggiono 
a Miazzina (VB). Altra novità sarà 
la partecipazione di alcuni anima-
tori e ragazzi di Ossona all’espe-
rienza. Alla vacanza, che durerà 
dal 14 al 24 luglio, parteciperanno 
29 ragazzi, dalla quarta elementare 
alle scuole medie, 20 di Mesero e 9 
provenienti da Ossona.

Mesero: sport all’aria aperta 

D  
urante lo scorso fine 
settimana Mesero è 
stato protagonista di 
una nuova manifesta-
zione: due giorni inte-
ramente dedicati allo 

sport. L’iniziativa ha preso il via 

nel pomeriggio di sabato 5 luglio 
presso il parco comunale Borsani, 
con lo svolgimento di un torneo di 
calcio ballila umano per i ragazzi. 
Più tardi si sono invece esibite le 
giovani della Pallavolo Mesero, 
mentre sul campo sportivo di via 
Papa Giovanni XXIII si è tenuto un 
triangolare di calcio a 7 tra diverse 
realtà associative. Il momento del-

la cena, tenutasi sotto al tendone 
nel parco, è stato invece l’occasio-
ne per dare una mano ad un’asso-
ciazione meserese da sempre im-
pegnata nell’aiuto del prossimo. 
Il ricavato è stato infatti devoluto 
alla Croce Azzurra, per finanziare 
l’acquisto di un nuovo automezzo. 
La manifestazione è quindi conti-
nuata nella giornata successiva con 

una gimkana a squadre per i ragaz-
zi mentre, in contemporanea, nel 
parcheggio di fronte alla palestra, 
Iride ha organizzato un torneo di 
street basket. Prima di concludere 
con le premiazioni, è stato invece 
il momento degli allievi dell’Asso-
ciazione Shinken Shobu, che han-
no illustrato in un saggio tecniche 
di caduta e di difesa personale.
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di Vittorio Gualdoni

Gli aiuti economici
per i commercianti

G  
li interventi di riquali-
ficazione di piazza San 
Martino proseguono 
e, per venire incontro 
ai disagi dei commer-
cianti, l’Amministra-

zione comunale, di pieno accordo e 
su sollecitazione dell’opposizione, 
ha presentato un vasto e strutturato 
piano di sostegno ai negozi inveru-
nesi. Come ha spiegato l’assessore 
Maurizio Zoia in una conferenza 
stampa: “Si è voluto sviluppare un 
percorso che portasse a dei risul-
tati, per questo con l’associazione 
commercianti e i loro rappresen-
tanti abbiamo definito che tipo di 
supporto dare alle attività”. Già da 
tempo si parlava della riduzione di 
alcune aliquote comunali; recente-
mente è stato pubblicato il bando 

per la riqualificazione di facciate, 
vetrine, portoni ed infissi, ora si è 
passati al sostegno economico. A 
permettere questo è la Banca di 
Legnano inverunese che, come ha 
esposto un loro rappresentante: “E’ 
giusto che ridistribuisca sul territo-
rio i soldi che incassa, per questo 
abbiamo voluto proporre dei finan-
ziamenti  a tasso particolarmente 
agevolato che possono essere sal-
dati in tre anni. E’ nostro dovere 
essere qui per rendere Inveruno più 
bello, in fondo la nostra sede ha 
ormai quasi cento anni”. Entrando 
nello specifico, il finanziamento è 
pari a 20.000 euro, ma in situazioni 
particolari si possono ridiscutere e 
possono essere messi a disposizio-
ne di tutti  i commercianti inveru-
nesi in 24 o 36 ore di tempo dalla 
richiesta. Un grosso incentivo per 
guardare avanti e rilanciare il pa-
ese.    

E’ nata 
AURORA

auguri
papà Alessio

mamma Samuela

di Laura Crespi

‘Festa dei pompieri’:
musica ed esibizioni

S  
ul numero di ‘Logos’ di 
due settimane fa, nella 
sezione ‘Inveruno’, ave-
vamo accennato che il 4, 
il 5 e il 6 luglio si sarebbe 
tenuta, nel campo sporti-

vo in via Manzoni, la tredicesima 
edizione della tradizionale festa 
inverunese ‘Insema ai pumpier da 
cà nostra’. Siamo lieti, ora, di po-
ter affermare che i nostri pronostici 
riguardanti la partecipazione e la 
ben riuscita dell’iniziativa si sono 
avverati. L’Associazione ‘Amici 
dei Pompieri’ di Inveruno è stata 
in grado di organizzare questi tre 
giorni in modo divertente e coin-
volgente; partiti venerdì sera con 
una serata dedicata ai giovani, che 
si sono ritrovati sotto al palco a in-
tonare i più grandi successi di Va-

sco insieme ai ‘Modena Park’, si è 
poi passati, il sabato sera, a un mo-
mento dedicato alle famiglie, tutte 
invitate a gustare l’ottima cucina 
a base di pesce dei pompieri. Non 
sono mancati, nonostante il tempo 
avverso, i momenti di divertimento 
anche per i più piccoli, che si sono 
ritrovati, nella mattina di domeni-
ca, a cimentarsi in percorsi istrut-
tivi e simpatici; purtroppo però, 
come ho già accennato prima, il 
tempo non è stato un alleato…ma 
non è stata certo l’acqua a spaven-
tare i pompieri, che hanno in ogni 
caso garantito il servizio ai tavoli. 
Un’iniziativa che, anche quest’an-
no, ha riscosso successo e che, or-
mai, è diventata una delle più atte-
se. Ma oltre la festa rimane anche 
un significato più profondo: i Vigili 
del Fuoco volontari sono ragazzi 
ed adulti come noi, con una grande 
passione e senso del dovere.
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Il Brasile di padre Frambi

N  
essuno conosce il Bra-
sile meglio di lui; lo ha 
girato in lungo e in lar-
go, in aereo, in barca, a 
piedi  e persino in moto. 
Ha fatto della missio-

ne la sua vita e la missione lo ha 
portato in una terra di entusiasmi  
e problemi. Sfogliando innumere-
voli album di fotografie (una delle 
sue passioni), mostra gli spettacoli 
della natura, i volti delle persone e 
i contrasti sociali delle città. L’uni-
ca che non ha ancora visto è Porto 
Alegre, a Sud, ma ci andrà a no-
vembre, dopo aver realizzato il suo 
progetto per i poveri.  Padre Gian-
franco Frambi (all’anagrafe Dioni-
gi) ha 71 anni, è frate francescano 
da 53 e missionario in Brasile da 
46. In quasi mezzo secolo è stato 
mandato in varie parti del Paese 
come sacerdote al servizio dei più 
deboli. Ha battezzato 20 mila bam-
bini, conosciuto i personaggi più 
particolari (come la signora Oliva 
Da Silva di 125 anni) e da quando 
è Assistente Nazionale dell’Ordi-
ne Francescano si reca ovunque ci 

sia una missione francescana, dal-
le città più famose ai più sperduti 
villaggi nella foresta. Il Brasile è il 
Paese con più cattolici al mondo; 
sono in continua crescita anche le 
vocazioni ma il rapporto resta co-
munque di 1 sacerdote per ogni 
10.000 fedeli. L’impegno missio-
nario è grande ma la fede e l’ener-
gia superano ogni difficoltà. Dopo 
8 anni nel lebbrosario di Prata de 
la Coruña (raggiungibile a bordo 
della moto su strade sconnesse e 
fangose), dal 2005 padre Frambi 
opera in una zona poverissima di 

Belèm, dove è anche responsabile 
della Pastorale degli anziani. Di 
fianco ai palazzoni e alle belle case 
ci sono le catapecchie di migliaia 
di operai indigenti; anche la cap-
pella è una baracca sempre piena 
di acqua e fango tanto che  padre 
Gianfranco deve mettersi gli stivali 
quando celebra la messa.  Per tut-
ta l’estate il missionario è tornato 
nel suo paese natale, a Cuggiono, 
con il progetto di raccogliere i 
fondi necessari alla costruzione di 
una nuova cappella (dedicata alla 
Divina Provvidenza e alla patro-
na del Sudamerica, la Madonna di 
Guadalupe) con annessi dei locali 
per l’aggregazione sociale e  l’alfa-
betizzazione. Tutti possono aiutare 
concretamente padre Gianfranco 
contattandolo in via Rossini 3 a 
Cuggiono (dove risiede la sorella). 
Come dice il frate, “il vostro aiu-
to donerà un nuovo coraggio a chi 
cerca, tra mille difficoltà, di realiz-
zare il desiderio di avere una casa 
di preghiera e un luogo di educa-
zione e socializzazione per giovani 
e adulti”.

Cuggionesi da ‘Liga’

N  
on si può restare soli...
certe notti qui” e così  in 
120.000 in due giorni si 
sono trovati per trascor-
rere insieme una serata 
speciale, per rendere in-

delebili certe notti, qui. Uno stadio, 
quello del 4 e 5 luglio a Milano, ir-
riconoscibile. Niente palloni e goal, 
ma non sono mancate nell’attesa 
del grande artista Ligabue ‘ola’, 
fischi e cori, come ad una norma-
le partita. Tanto che il tour porta il 
nome “Secondo tempo”, ad indica-
re che “Non è tempo per noi”, noi 
e la nostra “Vita da mediano”, ma 
che “Questa è la mia vita” e nelle 
mie mani è sola la libertà di deci-
sione, sono io a giocare la partita 
della vita. Anche per i ragazzi che 
hanno aderito alla proposta lan-
ciata dall’Associazione Cuggiono 
Giovani, dopo l’attesa, sin dal pri-

mo pomeriggio, quattro chiacchere 
con i vicini di posto e gli amici,  
all’improvviso il silenzio. E poi 
urla, cori, grida. Il proprio cantante 
preferito raggiunge il palco, le luci 
si muovono come impazzite, gio-
vani e non più giovani si sciolgono 
in un ritmato applauso. A “Piccola 
stella senza cielo” oscillano a cen-
tinaia le fiammelle degli accendini. 
“Urlando contro il cielo” “Ho per-
so le parole” sembrano dire gli af-
fezionati fans assiepati sugli spalti. 
Questa sera, “Il centro del mondo” 
è qui. “Ho messo via” le preoccu-
pazioni, le ansie, i problemi di ogni 
giorno e sono qui, per una notte in-
dimenticabile, a cantare sulle mie 
note preferite. E allora, “Buonanot-
te all’Italia” che per una sera si è 
concessa il privilegio, no, il diritto 
dice ‘Liga’, di sognare i sogni che 
si merita.

Festa del Carmine: 
gli appuntamenti
Festa della Madonna 
del Carmine. Il luglio 
cuggionese entra nel vivo 
con la festa cittadina. 
Oltre agli appuntamenti 
religiosi, segnaliamo i 
principali eventi di festa: 
domenica 20 luglio, 
in Piazza San Giorgio 
a Cuggiono, alle ore 
21.30 spazio ai ‘Killer 
Queen’. Tanta, tantissima 
energia: è questo ciò che 
questa scatenata band 
riesce a trasmettere. Il 
weekend vedrà inoltre 
l’inaugurazione del dipinto 
sull’emigrazione negli 
Stati Uniti, realizzato 
sulla parete del centro di 
incontro ‘Le radici e le ali’. 

Auguri Jessica! 
Auguri per i tuoi splendidi 
18 anni. Ti vogliamo 
un’infinità di bene.  

Mamma, 
Papà, 
Mario e 
Anna Lisa
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V
enerdì 4 luglio ha
preso il via il concorso
‘Aspettando Rock
Park’, piacevole novità
di quest’estate robec-
chettese, rivolto alle

giovani band emergenti, preludio
del tradizionale ed atteso Rock
Park. Il concorso vede in gara sedi-
ci gruppi che, per accedere alla
finale prevista per domenica 27
luglio, dovranno convincere la giu-
ria proponendo tre brani: una cover
a scelta, una imposta dal regola-
mento e un pezzo di propria produ-
zione. La prima serata ha avuto un
buon successo di pubblico, soprat-
tutto giovane, infatti tanti erano i
fans delle band accorsi a sostegno
degli amici musicisti. A spuntarla
sono stati i Bleeding Zack, che con
un breve scarto volano diretti alla
finale. I prossimi gruppi si esibi-
ranno nelle date di venerdì 11 e 18,
come sempre la serata avrà inizio
alle 21 in piazza Libertà e, come
sempre, saranno presenti i ragazzi
della Consulta Giovani all’angolo
bar. Questa di ‘Aspettando Rock
Park’ non è però l’unica iniziativa
di questo caldo mese di luglio.
Come già detto, al concorso musi-
cale seguirà l’ottava edizione della
Festa della Birra, con fischio di

ss

ROBECCHETTO esabato 12 luglio 2008 15

Sarà un 2008 ‘ricco’ di eventi

inizio giovedì 24, serata in cui sarà
possibile cenare a base di stinco di
maiale, crauti, patate e birra, (pre-
via inscrizione che sarà possibile
effettuare durante ‘Aspettando
Rock Park’) e conclusione dome-
nica 27. La Consulta sarà presente
in prima linea con tutto il suo team
per tutte e quattro le serate, ma una
mano in più è sempre ben accetta!
Per chi volesse unirsi allo staff,
mercoledì 16 luglio alle 21 presso
la sede adiacente la biblioteca, è
prevista una riunione organizzativa
a cui tutti i giovani di buona volon-
tà sono calorosamente invitati.
“Tante le manifestazioni in calen-
dario questo mese - ci dice
l’Assessore alla cultura ed al
tempo libero Patrizia Langè -

rivolte soprattutto ai giovani e alla
loro forte passione per la musica.
Non per questo ci siamo dimenti-
cati delle altre fasce d’età, infatti
all’interno della rassegna ‘Suoni e
voci dal mondo’, firmata dal Polo
Culturale del Castanese, è previsto
un appuntamento malvagliese,
presso piazza San Bernardo, dove
sarà possibile ballare con il gruppo

‘Din Delon’ e il loro repertorio
popolare in rispetto della tradizio-
ne lombarda. Non solo, anche
l’Associazione Anziani
Protagonisti si è data da fare orga-
nizzando una serata danzante,
sabato 19 luglio in piazza Libertà”.
Per i prossimi mesi, invece, quali
iniziative in cantiere? “In collabo-
razione con la Consulta Giovani e
il gruppo artistico Espressioni –
continua l’Assessore Langé - parti-
rà a settembre un concorso foto-
grafico dal titolo ‘Il nostro paese,
dal mondo rurale all’industrializ-
zazione’, aperto a tutti, residenti e
non, senza limiti di età. È gratuito
e le foto migliori compariranno sul
calendario comunale 2009. Il ter-
mine per l’iscrizione è il 20 set-
tembre ed ogni partecipante dovrà
consegnare tre foto. Fra le altre
proposte in cantiere anche una
camminata eno-gatronimica e una
biciclettata nel parco”. Per avere
maggiori informazioni riguardo al
concorso fotografico rivolgersi
all’ufficio relazioni con il pubblico
al numero 0331/875600.  

di Chiara Zardoni

Il coro ‘InCanto’ vera protagonista in terra ligure
Il coro ‘InCanto’ di Robecchetto con Induno è stato protagonista, e
rappresentativo del nostro territorio, ad un appuntamento prestigio-
so che si è tenuto a Genova nei giorni scorsi. La XII Rassegna
Corale ‘Città di Genova’ ha ospitato, da venerdì 27 a domenica 29
giugno, numerose formazioni corali ‘a cappella’ provenienti sia da
Comuni italiani che da paesi esteri. Questa esperienza ha permesso
al coro maschile ‘InCanto’ di esibirsi presso luoghi di una bellezza
rilevante, come Villa Pallavicini e il Duomo. Al termine della Santa
Messa con tutte le corali, avvenuta domenica 29, presso la
Cattedrale, i cori hanno sfilato lungo le vie del centro, e il nostro
coro ‘InCanto’ ha potuto godere dell’ultimo dei numerosi applausi
che hanno scandito le sue esecuzioni durante questo notevole mee-
ting musicale.
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Tre giorni di musica e spettacolo con la Pro Loco
Ultima fatica prima delle vacanze estive per la Pro Loco di Turbigo,
che negli ultimi due mesi è stata attivissima nelle proposte culturali
e aggregative. Da ieri sera, venerdì 11 luglio, è in corso, sino a
domenica 13, ‘Turbigo in Musica e... spettacolo’, una tre giorni al
baretto sul Naviglio dedicata alle risorse artistiche emergenti del
nostro paese. La serata di ieri è stata dedicata al ballo latino-ameri-
cano con la Scuola di balli caraibici ‘Henor’, mentre questo pome-
riggio (sabato 12), dalle 15 alle 20, è prevista una maratona di
band emergenti con un mercatino dell’artigianato, dalle 16.30 alle
23. Questa sera, al termine dell’esecuzione delle band, si esibirà il
gruppo teatrale delle
‘Storie Infinite’, con un
‘Cabaret al chiaro di
luna’. Domenica 13 si ter-
ranno, infine, tornei di
calcio durante il pomerig-
gio e la sera, alle 21,
ballo liscio con l’orchestra
Nino Terranova e Gilda
Gildan Live. Durante tutte
le giornate sarà ovvia-
mente disponibile il servi-
zio bar e cucina.

AZZIMONTI
SPURGHI

di Azzimonti Mauro & c. s.n.c.

CUGGIONO - tel: 02.97241316 / 347.8458209

SPURGHI

FOSSE BIOLOGICHE

DISOTTURAZIONI
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Un pianta di limoni ‘da record’ nel cortile di casa
Si potrebbe dire che è davvero una
pianta di limoni ‘da record’ quella
che ha nel cortile della sua abita-
zione la famiglia Galli di Turbigo.
Come abbiamo potuto constatare
personalmente anche noi quando,
nei giorni scorsi, siamo andati nel-
l’abitazione turbighese. La pianta,
di circa 25 anni, produce, come ci
hanno spiegato gli stessi proprieta-
ri, attorno ai 200 limoni, di grosse
dimensioni, l’anno. Cifre e numeri
significativi.

S
i è chiusa la quarta edi-
zione del Torneo Trisport
tenutosi presso l’Orato-
rio San Luigi di Turbigo.
Sul gradino più alto del
podio è salita la squadra

dei ‘Margheritas’, seguita da
‘Tanto c’è Walter’ e da ‘The Big

di Luca Bottini

Trisport che piace

Shot’. “Quest’anno abbiamo avuto
un calo di partecipazione – ci spie-
ga Luigi Saragozza, organizzatore
dell’evento assieme a don
Giovanni Patella – tuttavia la sod-
disfazione ed il divertimento dei
ragazzi è stato alto, perciò non
possiamo che essere contenti”.

T
urbigo ha aderito al
Sistema Turistico Lo-
cale della Provincia di
Milano, indetto dal-
l’ente territoriale per
innescare un processo

globale di valorizzazione del terri-
torio dell’abbiatense e magentino,
confinanti con il nostro. Questo
quanto è emerso nel corso dell’ul-
timo Consiglio Comunale. “Tur-
bigo si è inserito in questo circuito
– ha spiegato durante la seduta il
Sindaco Laura Mira Bonomi – per
cercare di muovere i primi passi
verso un’ effettiva possibilità di
valorizzazione delle risorse turisti-
che di cui disponiamo. Pensare che
la chiesa dei Santi Cosma e
Damiano è finita sulla copertina di
una guida sul cinquecento lombar-
do, edita recentemente dal Touring
Club, fa onore e ci lascia ben spe-
rare in questo senso”. Al progetto
hanno aderito, oltre ai molti
Comuni dei territori di competen-

Novità dal Comune
za, anche altre istituzioni già attive
sul piano della valorizzazione,
come la società di gestione del
Naviglio Grande ‘SCARL Navi-
gli’. L’iniziativa della Provincia si
inserisce nel più ampio avveni-
mento dell’Expo 2015 e la speran-
za per il ‘nostro’ Comune è che
l’adesione a questo progetto porti
ad effettivi passi avanti nella rivi-
talizzazione delle nostre risorse.
Nel dettaglio non sono stati comu-
nicati i passi concreti che verranno
compiuti, ma su internet è possibi-
le consultare il progetto all’indiriz-
zo http://www.provincia.milano.it-
/turismo/default/Sistema_Turistico
/Documento_Sistema_Turistico.ht
ml.     



U
na Festa Patronale da
‘10 e lode’ quella orga-
nizzata lo scorso fine
settimana a Nosate.
Grande infatti è stata la
partecipazione, non so-

lo tra i nosatesi, ma anche di tanti
residenti dei paesi limitrofi, così
come straordinari sono stati i pro-
tagonisti del tradizionale appunta-
mento di inizio luglio, dai giovani
agli adulti dell’Associazione ‘I
FuoridiTesto’, che hanno portato
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Festa Patronale da ‘10 e lode’ 
in scena, nella bellissima cornice
del sagrato della Chiesa Par-
rocchiale di San Guniforte e di
piazza Borromeo, lo spettacolo
‘Radio Flash, in viaggio negli anni
‘80’, al gruppo ‘Le Mamme
Sprint’ che, nel salone cinema del-
l’ex oratorio, hanno allietato i pre-
senti con ‘Una storia di an indré’.
Nel mezzo tanti altri appuntamen-
ti, con l’annuale corsa ciclistica, la
domenica mattina, organizzata dal
‘Velo Club Raffaele Marcoli’ di

Turbigo, il banco di beneficenza,
che è rimasto aperto per tutta la
durata della festa, e la sottoscrizio-
ne a premi, oltre ai momenti reli-
giosi e di fede con le celebrazioni
delle Sante Messe a ricordo dei
defunti della parrocchia. Com-
plimenti a tutti gli organizzatori ed
anche ad alcuni ragazzi di Turbigo
che hanno aiutato e collaborato per
la buona riuscita della ‘tre giorni’
insieme. Conclusi i festeggiamenti
per la Patronale, in paese ci si è

subito messi al lavoro per organiz-
zare i prossimi eventi. Lo scorso
giovedì, 10 luglio, per esempio,
sono stati i giovani dell’Oratorio
Estivo a ricoprire i panni di prota-
gonisti in occasione della festa di
fine attività. Anche qui diversi
sono stati i momenti di gioia e di
allegria che hanno saputo coinvol-
gere e regalare ai genitori ed ai
presenti grandi emozioni. Congra-
tulazione ancora a tutti ed arrive-
derci a dopo le vacanze estive.    
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Il prossimo sabato
arrivano i ‘Dik Dik’

P
er tutti gli appassio-
nati di musica c’è un
appuntamento da non
perdere. Sabato pros-
simo, 19 luglio, in
piazza Pertini, a par-

tire dalle 21, ci sarà infatti la stra-
ordinaria esibizione dei ‘Dik Dik’.
Inserito nell’ambito della rassegna
musicale ‘ProxPro’, organizzato
dall’Amministrazione Provinciale
di Milano, il concerto farà tappa a
Vanzaghello per la gioia di molti
appassionati e soprattutto in occa-
sione del 40esimo di fondazione
del Comune, diventato autonomo
nel 1968, anno in cui, tra l’altro, i
‘Dik Dik’ iniziarono la loro prima
tournèe negli USA. Proprio per
questo motivo la serata assumerà
ancor di più un ‘sapore’ particola-
re. Siete ovviamente tutti invitati,
non solo chi abita a Vanzaghello,
ma anche i cittadini dei paesi vici-
ni. Ognuno di loro avrà così la pos-

sibilità di trascorrere qualche ora
in compagnia e di riascoltare i
famosi successi degli anni sessanta
e settanta. Nello stesso tempo i
presenti avranno anche la possibi-
lità di visitare una mostra allestita
dalla Provincia e dedicata alle ini-
ziative culturali e non, volute pro-
prio da quest’ultima durante l’inte-
ro anno. Non resta quindi che rin-
novare a tutti gli amanti della
buona musica ed, in particolar
modo dei ‘Dik Dik’, l’appunta-
mento al prossimo sabato 19
luglio, in piazza Pertini. Ingresso
libero e posti a sedere limitati.
Questa è solo una delle iniziative
che allieteranno l’estate dei vanza-
ghellesi che rimarranno nella citta-
dina del nostro territorio. Tante ne
sono già state realizzate in questi
ultimi mesi ed altre, invece, sono
ancora in programma per i prossi-
mi giorni e le prossime settimane,
fino alla fine dell’anno. 

Le tante iniziative
con la Parrocchia

T
ante le iniziative in
programma con la par-
rocchia di Vanzaghello
nelle prossime settima-
ne e nei prossimi mesi.
Concluso l’Oratorio

Estivo che ha visto una partecipa-
zione davvero numerosa (344 in
totale i partecipanti, di cui 191
ragazzi e 153 ragazze), domani,
domenica 13 luglio, il primo grup-
po di giovani partirà per il campeg-
gio in Val Maira, mentre il 24
luglio prossimo sarà la volta dei
ragazzi. Soddisfatto il parroco don
Armando per come è andato
l’Oratorio Estivo: “Ho visto gran-
de partecipazione - ha detto - tanti
sono stati i nostri giovani presenti.
Voglio ringraziare tutti coloro che
in queste settimane hanno collabo-
rato per organizzare le attività per i
nostri giovani. Ora si andrà in
campeggio, un’altra importante

esperienza di vita insieme. Tutti
questi appuntamenti sono fonda-
mentali dal punto di vista educati-
vo e religioso. E ciò che conta
veramente è che sono legati tra di
loro in un progetto più ampio
rivolto ai più piccoli ed ai ragazzi”.
Dal 25 fino al 1 settembre prossi-
mo è invece in programma il pelle-
grinaggio parrocchiale in Turchia.
Un viaggio per scoprire luoghi
caratteristici e significativi. Tante
insomme le iniziative ed i momen-
ti, di fede, divertimento e riflessio-
ne per stare insieme con la parroc-
chia di Vanzaghello, una realtà
sempre molto attiva e presente
nella cittadina del nostro territorio.
Differenti sono infatti gli eventi
che, sia nel periodo estivo, che
durante tutto l’anno vengono orga-
nizzati in parrocchia ed in oratorio
e che riescono a coinvolgere tantis-
simi giovani ed adulti.    
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Oratorio di Bienate
il don e ‘Gardaland’

P
iù di cento iscritti,
mercoledì 2 luglio,
alla gita a Gardaland,
p r o -
mossa
d a l -

l’oratorio di Bie-
nate, all’interno del
programma del cen-
tro estivo. “E’ or-
mai una meta tradi-
zionale per il nostro
oratorio - afferma
Don Lamberto, par-
roco di Bienate -
infatti è da oltre
venti anni che
andiamo a visitare
il famoso parco di
divertimenti. Un
particolare ringraziamento a Va-
lentino, responsabile del centro
estivo parrocchiale ed organizzato-
re della gita”. Domenica 6 luglio,

presso la parrocchia di Bienate,
alle 10.30, invece, la Santa Messa,
celebrata da Don Daniele, sacerdo-
te  fresco di ordinazione, coadiuto-
re presso la parrocchia di
Venegono. “Ho conosciuto Don
Lamberto, quando era coadiutore

presso la parrocchia
di Barbaiana - ha
ricordato nell’ome-
lia Don Daniele -
mi sono laureato in
economia e com-
mercio, ho lavorato
per un breve perio-
do, poi sono entrato
in seminario all’età
di 32 anni e sono
stato ordinato sa-
cerdote il 7 giugno
di quest’anno a 39
anni. Devo proprio
ringraziare Don
Lamberto, sicura-

mente tra gli artefici della mia vo-
cazione”. Dopo la funzione reli-
giosa c’è stato il pranzo comunita-
rio presso l’asilo di Bienate.

Mercatino Bienate

I
n tantissimi lo scorso saba-
to 5 luglio si sono dati
appuntamento nelle vie del
centro di Bienate per par-
tecipare alla sedicesima
edizione estiva del

Mercatino, organizzata dalla Pro
Loco Bienate/Magnago con il con-
tributo e patrocinio del Comune e
la collaborazione dello Sci Club ‘3
Campanili’. Differenti sono stati i
momenti di divertimento e di unio-
ne: oltre alle bancarelle ed ai nego-

di Andrea Scampini

zi aperti l’attenzione dei presenti è
stata richiamata dalla mostra di
bachicoltura, con bachi da seta
vivi, attrezzature d’epoca, foto e
documenti storici, dal primo ‘Bike
Show’, esposizione di ‘custom’ ed
Harley Davidson, e dalla presenza
di un veicolo di inizio ‘900 allesti-
to ad autopompa dei Vigili del
fuoco. Grande gioia anche tra i più
piccoli grazie alle attrazzioni ed
alle giostre. Alle 22.30 i presenti
hanno partecipato all’anguriata.     
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Un tuffo per la tutela dei fiumi

L
a piccola frazione lona-
tese di Tornavento e
l’area attorno al ponte di
ferro che separa
Lombardia da Piemonte
sono state teatro dome-

nica scorsa, 6 luglio, di ‘Big
Jump’, giornata europea per la sal-
vaguardia e la tutela degli ecosiste-
mi fluviali. Organizzata dal coor-
dinamento ‘Salviamo il Ticino’, la
manifestazione, nonostante il tem-
po non fosse dei migliori, ha visto
comunque la partecipazione di un
nutrito gruppo di persone che
hanno voluto dare un segnale forte
a difesa della balneabilità del
Fiume Ticino. Diversi sono stati i
momenti che hanno caratterizzato
l’iniziativa, dalla discesa in canoa
fino al vero e proprio ‘Grande

Tuffo’ nelle acque del Fiume
Azzurro. Un segnale forte, un
gesto importante per cercare di
difendere un patrimonio del nostro
territorio che, con il passare degli
anni, continua ad essere sempre
più abbandonato a se stesso. La
manifestazione, andata ‘in scena’ a
Tornavento, non è stata però l’uni-
ca organizzata la scorsa domenica.
Secondo i dati riportati sono stati
infatti trentuno i fiumi di tutta
Europa che sono stati teatro del
‘Grande Tuffo’, dimostrazione di
come molte persone siano ancora
legate a quei luoghi che hanno
fatto, fanno e continueranno a far
parte delle loro tradizioni. Nem-
meno il tempo ed i forti temporali
hanno fermato la voglia di salva-
guardia e tutela.    
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P
ronti a ripartire. In
Villa Rusconi a
Castano Primo, gio-
vedì scorso, 3 luglio,
è stata ufficialmente
presentata, alla pre-

senza dell’Assessore allo sport,
Fulvio Griffanti, la nuova Prima
Squadra del Gruppo Sportivo Ca-
stanese. Cinque per ora i volti
nuovi che, in queste settimane,
sono entrati a far parte della socie-
tà capitanata dal presidente
Gualtiero Castiglioni, anche se, da
quanto si è appreso, nei prossimi
giorni potrebbero arrivare ancora
altri giocatori. Per quanto riguarda
gli obiettivi di stagione, il primo
tifoso Castiglioni, preferisce non
sbilanciarsi, dicendo solamente
che si sta lavorando per creare un
team competitivo. La Castanese,
quindi, si concentrerà sulla prepa-
razione per disputare un campiona-
to ‘di tutto rispetto’, cercando di
giocarsi ogni gara con la grinta ed
il carattere giusto per ricoprire un
ruolo da protagonista. In attesa
quindi di ritrovarsi per gli allena-
menti e del successivo calcio d’ini-
zio della stagione 2008/2009,

diamo uno sguardo alla formazio-
ne. Tra i volti nuovi che si sono
aggreggati in gruppo ci sono
Roberto Bavetti, Mattia Colombo,
Alfredo Francani, Federico
Giavini e Giuseppe Liguori, cin-
que atleti che possono fare la diffe-
renza e che hanno le capacità per
accrescere ulteriormente il valore
della squadra. A questi si aggiugo-
no i riconfermati: Davide Brozzi,
Diego Cappellato, Alessandro
Esposito, Emanuele Forlani,

di Alessio Belleri

Presentata la nuova Castanese

L’appuntamento è per il prossimo 2 di settembre a Castelletto di
Cuggiono. In quella data è infatti previsto il calcio d’inizio della prima
edizione del Torneo di calcio a 7, Memorial Mario Pisani, ‘Amicizia e
Pace tra i Popoli’. Organizzato con il patrocinio del Comune di Cuggiono,
del Decanato di Castano Primo e dell’Acli Caritas Altomilanese, si tratta
di un torneo a 7 giocatori, più 5 riserve (compreso 2 tesserati), per l’età
minima di 15 anni e per un totale di 32 squadre. Le iscrizioni si sono
aperte lo scorso 7 luglio, fino al 15 agosto prossimo, presso il ‘Bar
Infinity’ di Cuggiono. Ed il costo è di 200 euro a compagine. Si tratta
ovviamente di un bellissimo appuntamento, non solo per chi è appassio-
nato di sport o amante del calcio, ma per chiunque. Un’iniziativa che
vuole abbinare la voglia di giocare al desiderio di stare insieme e di tra-
scorrere qualche serata in compagnia. Tutti possono partecipare, l’im-
portante è avere lo spirito giusto con cui viene organizzata la manifesta-
zione: sport, allegria, divertimento, nel rispetto delle regole. Chi volesse
avere maggiori informazioni sul torneo o volesse iscriversi lo può fare
dando i nominativi al bar cuggionese, o ancora contattando il numero di
telefono 340/1237913.   

Memorial Mario Pisani, ‘Amicizia e Pace tra i Popoli’

Marco Malvicino, Massimo
Martegani, Claudio Naggi,
Joanathan Noé, William Rimedio e
Davide Tedeschi, più gli Juniores
Stefano Alluvi, Alessandro Biol-
chi, Paolo e Marco Morlacchi.
Cambi di alcuni elementi della ro-
sa, ma anche novità sulla panchina
con l’arrivo di mister Antonio
Roncuzzi, lo scorso anno alla
guida del Venegono (per lui si trat-
ta comunque di un ritorno visto
che era già stato alla Castanese), e

che ha scelto Castano per rilancia-
re la squadra e tentare di far vivere
ai dirigenti ed ai tifosi un anno di
gioie e soddisfazioni. Al suo fianco
ci saranno il vice Enzo Gannicolo,
il preparatore dei portieri Andrea
Brigandi’, il massaggiatore Fran-
cesco Cavalleri ed i dirigenti ac-
compagnatori ed addetti arbitro
Vittorio Patrunio ed Emilio Picco.
Dopo la presentazione è arrivato il
momento di mettersi al lavoro per
una stagione da protagonisti.        
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di Francesca Favotto

S
i è concluso con succes-
so il primo Torneo nazio-
nale singolare maschile
di terza categoria, aperto
ai giocatori NC di 4° e 3°
categoria organizzato dal

Tennis Club Buscate. Il torneo, ini-
ziato appena dopo quello di singo-
lare femminile, è stato sponsoriz-
zato dal Centro Commerciale ‘Il
Gigante’ di Castano Primo e ha
raccolto un buon numero di ade-
sioni. “La partecipazione è stata
ottima: si sono iscritti 97 atleti, la
maggior parte provenienti dalla
provincia di Milano, ma anche da
quella di Varese – ci spiegano gli
organizzatori – Le partite sono
state disputate sia in settimana che

Doppio successo
al TennisBuscate

nel weekend alla presenza del giu-
dice arbitro Roberto Ferrario e del
direttore di gara Roberta Bocchi,
che sono entrambi anche nostri
consiglieri”. Il torneo, snodatosi
per tutto il mese di giugno, si è
concluso con la serata di lunedì 30
giugno, in cui si è disputata l’ap-
passionante finale, arbitrata dal
giudice Giuseppe Bernardotti, pre-
sidente del circolo, tra Stefano
Gallo del club Junior Milano e
Francesco Martinelli del club Jolly
Novate. A seguire poi le premia-
zioni, che hanno visto al primo
posto Martinelli, al secondo Gallo
e al terzo i due semifinalisti Marco
Brigo del club ‘Varese +’ ed
Eugenio Ferrarini del Tennis Club
Ceriano. Grande soddisfazione tra
gli atleti e gli organizzatori per
risultati e partecipazione.  

V
oglio innanzitutto rin-
graziare tutte le perso-
ne che mi stanno aiu-
tando in questa avven-
tura. Chi collabora alla
sistemazione delle

auto e chi mi segue nelle varie
competizioni alle quali partecipo”.
Inizia così il nostro incontro con
Michele Giliberti, dell’M3 Racing
Team, a pochi giorni dall’ultima
prova del Campionato Italiano di
velocità su terra. In provincia di
Ancona il pilota ‘di casa nostra’
non è purtroppo riuscito a guada-
gnarsi la finale per un guasto che
non è riuscito a sistemare e che lo
ha costretto a rinunciare all’impor-
tante appuntamento. Buon risultato
invece per l’altro membro del
Team, Massimo, che con la secon-
da vettura è riuscito a centrare il

M3 Racing Team
sempre in corsa

terzo posto finale che ovviamente
ha riempito di soddisfazione e di
orgoglio tutta la squadra ed i tanti
tifosi. Dopo la gara in provincia di
Ancona per l’M3 Racing Team è il
momento di rimettersi nuovamente
la tuta, pronti per scendere di
nuovo in pista e cercare di lottare
fino alla fine per un ottimo piazza-
mento. “Alla prossima prova -
continua Michele - saremo presen-
ti sia io che Massimo. L’obiettivo è
tentare di strappare punti agli
avversari così da cambiare la clas-
sifica generale. Voglio ancora rin-
graziare tutti per la collaborazione
ed il sostegno che mi hanno dato
gli altri anni e che continuano a
darmi. Un grazie particolare a
Lorenzo Plastone per il supporto e
l’aiuto che ci offre ogni volta”.
Ancora ‘in bocca al lupo’.  

AFFITTASI
CAPANNONE INDUSTRIALE

PRIMO PIANO CON UFFICI E SERVIZI A NORMA
IMPIANTO ANTINCENDIO ED ELETTRICO

MQ 750 CIRCA - INFO 02 9747004
ADIACENTE USCITA SUPERSTRADA BOFFALORA - MALPENSA

VENDESI - AFFITTASI
LABORATORIO  ZONA CENTRALE  - AREA CORTILIZIA

COMUNE ED ESCLUSIVA , RISCALDAMENTO AUTONOMO
N.1 UFF. DIREZ.  +N.1  CON VETRATE - MQ.350

INGRESSI  SU VIA CAVOUR / SAN FERMO
CUGGIONO - Z.CENTRO - TEL.02/974030  -  339/ 405.99.53
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